

ABSTRAK

HENDRA SYAHPUTRA, NIM. 2102142004 *Bentuk Musik, Nilai dan Makna Lagu Sri Mersing pada Masyarakat Rantauprapat Kabupaten Labuhan batu. Fakultas Bahasa dan Seni - Universitas Negeri Medan.2016.*

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk, nilai, dan makna lagu Sri Mersing pada masyarakat Rantauprapat Kabupaten Labuhanbatu

Dalam penelitian ini didukung oleh teori-teori yang bertujuan agar hasil dari suatu studi kepustakaan yang saling berhubungan (relevan) terhadap pokok permasalahan yang hendak diteliti. Adapun teori yang digunakan yaitu, teori musik, teori bentuk, teori nilai, dan teori makna.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah masyarakat Rantauprapat yaitu 1 orang tokoh seniman yang mengetahui tentang kesenian Melayu pada lagu Sri Mersing, 4 orang seniman orkes Hipqoh yang mengetahui bentuk, nilai dan makna lagu Sri Mersing dan 5 orang masyarakat kota Rantauprapat Kabupaten Labuhanbatu. Pengumpulan data dilakukan dengan metode observasi, wawancara, dokumentasi dan studi kepustakaan. Wawancara dilakukan dengan seniman atau ahli adat melayu yang ikut terlibat dalam kesenian melayu pada adat melayu dalam acara pernikahan. Seluruh data di kumpulkan dan dianalisis disusun secara sistematis

Hasil penelitian yang dilakukan Bentuk lagu Sri Mersing memiliki Senandung atau berpantun yang tidak memiliki birama atau *freemeter*, tetapi pada bagian pecahannya menggunakan birama 4/4 lebih mengutamakan garapan teks daripada garapan musik. Lirikinya mengalami perubahan sedangkan melodinya tetap sama atau hampir sama. Nilai di dalam lagu Sri Mersing adalah Nilai budi pekerti, Nilai estetika, Nilai permainan dan juga Nilai komunikasi. Makna lagu Sri Mersing adalah tentang Seorang musafir yang mengharapkan keselamatan dalam perjalanannya. Pemahaman masyarakat kota Rantauprapat Kabupaten Labuhanbatu terhadap Bentuk, nilai dan Makna lagu Sri Mersing berbeda-beda, namun masyarakat mampu mendeskripsikannya dengan jelas.

Kata Kunci : *Bentuk, Nilai, dan Makna, Lagu Sri Mersing*